

すみれぐみクラスだより



あけましておめでとうございます

新年を迎え、また元気な笑顔がそろうことを嬉しく思います。4月から始まったすみれ組での生活の中で、春・夏・秋と季節を終えるごとに心も体も大きくたくましく成長してきました。幼児クラスとして新しい環境に囲まれ過ごす中で、『一人一人の思いに寄り添うこと』『生活の中で自分でできることを少しずつ増やし、自信に繋げていくこと』を大切に保育をしてきました。残り3か月、これまで経験をしてきたことを今後の自信に繋げて、より「心」が成長できるように担任2人たくさん話し合いながら子どもたちと向き合っていきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



今月のねらい

- 友だちの気持ちに気付き、思いやりを持ってかわろうとする。
- お正月の行事や伝承遊びに興味を持ち、友だちや保育者と一緒に楽しむ。

1月から新しいお友だちが増えます！

お知らせ

2月10日、保護者会を予定しています。詳細は、後日お知らせを配布いたします。お忙しいとは思ひますが、ご参加よろしくお願ひします。

お願ひ

☆外用ジャンパーについて

- 記名をお願ひいたします。
- ファスナー部分の破損がないか確認をお願ひいたします。(子どもたちが自分で開閉できるようにしていきたくお願ひします。)

絵本の世界を楽しんでいます！

朝の会や給食の前に一日一冊、いろいろな種類の絵本を読み聞かせしています。【ふしぎなキャンディーやさん】では、「5色の不思議なキャンディー、みんななら何色を買う？」と問ひかけると、「緑色！透明になってママを驚かせちゃう！」「白色をなめたら、保育園より大きくなるかな？」と物語の世界に入り込んでいました。少しずつひらがなや数字に興味を持ち始める子どもでできました。これからも様々な絵本の読み聞かせを行っていきます♪

人気な絵本

- ★そらいろのたね
- ★こんとあき
- ★てぶくろ
- ★100かいだてのいえ

☆☆冬のパーティー【ジングルベル】合唱☆☆

12月に入るとクリスマスに胸を弾ませるすみれさん。12月17日に開かれた冬のパーティーでは、【ジングルベル】の合唱を行いました。初めに【サンタクロースってほんとにいるの？】の絵本を読むと、「サンタさんに届くように歌おう！」と遊びの中やお散歩中にも「ジングルベル〜♪」と楽しそうに歌っていました。「すずがなる〜って歌うから、すずをシャランシャラン鳴らさないと！」と全員で鈴を鳴らして歌ってみたり、手を繋いで大きな円になって歌ってみたりと友だちと一緒に歌うことを楽しんでいました。当日は、自分たちでシールや色鉛筆を使って作ったサンタクロースの帽子をかぶり、手を繋ぎ、20人全員で冬のパーティーのステージに立ちました。“20人全員”だったから楽しかったこと、多くのお客さんに見てもらい拍手をもらったこと、子どもたちにとって忘れられない経験になったと思ひます。